

## ANTENNE CHER

PRÉCOC'IDÉES

### L'enfant précoce et l'autorité

*Rencontre animée par Benjamin ROUIF*

L'Enfant Intellectuellement Précoce ne supporte pas l'autorité arbitraire. Pourtant, l'autorité est indispensable pour créer un environnement social aux limites précises et aux règles claires mais aussi pour poser, face à l'enfant, des adultes consistants sur lesquels il peut s'appuyer pour son développement. Exercée avec fermeté et bienveillance, une telle autorité est bénéfique pour l'enfant intellectuellement précoce même si celui-ci va parfois en tester les limites, souvent pour se rassurer sur la solidité et la fiabilité du cadre.

Mardi 9 décembre 2014

De 20h00 à 21h30

Maison des Associations

Salle Alciat

28, rue Gambon - 18000 BOURGES

*Nombre de places limité*

**Inscription obligatoire**

**[afep18.agnes@afep.asso.fr](mailto:afep18.agnes@afep.asso.fr)**

**Gratuit**

*Priorité aux membres de l'AFEP*